

Der Hansestadt Wipperfürth ist eine Bürgeranregung eingegangen, die zum einen den Umgang mit den Schäden aus der COVID-19-Pandemie zum Thema hat und zum anderen den Erlass einer Nachhaltigkeitssatzung anregt. Diese Bürgeranregung hat der Stadtrat in seiner Sitzung am 15.03.2022 zur weiteren Beratung an den Haupt- und Finanzausschuss verwiesen.

Eine entsprechend Beschlussvorlage befindet sich derzeit in Vorbereitung und die Behandlung der Bürgeranregung ist für die Sitzung des Haupt- und Finanzausschuss am 24.05.2022 vorgesehen. Der Anreger ist informiert.